



La FMVZ informa:

Como es de su conocimiento, el día de hoy se terminaron de firmar los acuerdos para la devolución de las instalaciones de nuestra Facultad, por lo que hoy por la tarde se tendrá una junta con las Jefaturas de los Departamentos académicos con el fin de ver las diferentes capacidades para poder instrumentar las clases a distancia en cada una de las diferentes asignaturas.

Se solicita tanto al personal académico como a los estudiantes estén pendientes de la información que se vaya generando al respecto. **Favor de atender a los comunicados oficiales que serán dados a conocer en la Pagina Web de la FMVZ, el Facebook oficial y el Twiiter oficial.**

ATENTAMENTE

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 14 de abril de 2020

Dr. Francisco Suárez Güemes

Director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia UNAM